

Weinfelden, 23. Mai 2016

## Projekt Faszination BMX - DIE FAKTEN

### BMX und Bike Park Weinfelden



### Das Ziel

Seit dem Verlust der BMX-Anlage in Sitterdorf und auf dem Weg zum Bau einer neuen UCI<sup>1</sup>-konformen BMX Trainings- und Wettkampfanlage im Kanton Thurgau sind bereits zwei Jahre vergangen. Damit die faszinierende Sportart BMX Race im Thurgau weiterhin betrieben werden kann, wird die gemeinnützige Stiftung Faszination BMX als Trägerschaft einen für die Region einzigartigen BMX und Bike Park realisieren. Damit nebst der Förderung des BMX-Rennsports auch der Breitensport von dieser Radsport- und Freizeitanlage profitieren kann, soll er der gesamten sport- und bewegungsbegeisterten Bevölkerung zur Verfügung stehen und den Kleinsten und Grössten, den Jüngsten und Ältesten, etwas bieten.

---

<sup>1</sup> UCI = Union Cycliste Internationale



Ein Sponsorenlauf mit mobilem Pumptrack (Wellenparcours) im Sommer 2012, die Präsenz an der letztjährigen Weinfelder Gewerbeausstellung WEGA sowie die laufende Berichterstattung in den Medien haben wesentlich dazu beigetragen, dass der Nutzen einer solchen Radsportanlage sogar überregional erkannt wurde.

### BMX Race als Grundlage

BMX Race ist eine spannende und faszinierende Sportart, die vor allem Kinder und Jugendliche in ihren Bann zieht. Sie animiert zu mehr Bewegung und fördert als Grundlage manchen Zweiradsports die Geschicklichkeit, Kraft und Ausdauer. Dadurch trägt sie auch zu mehr Verkehrssicherheit bei. BMX Race hat eine lange Tradition, wird im Kanton Thurgau seit 1984 betrieben und ist seit Peking 2008 olympisch.



## Projektstand

Dank partnerschaftlicher Unterstützung ist es gelungen, in diesem ambitionösen Projekt wichtige Meilensteine zu setzen! So führten die Zusage des Gemeinderats Weinfelden für ein grosses Stück Bauland und der Entscheid des Weinfelder Parlaments am 7. Mai 2015 zum 20-jährigen Baurecht bei der Sportanlage Güttingersreuti. Am 20. Oktober 2015 beschloss der Regierungsrat des Kantons Thurgau das Vorhaben mit Fr. 400'000.-- aus dem Sportfonds zu fördern. Nachdem anfangs September 2015 das bauliche Vorprojekt abgeschlossen und das Baugesuch eingereicht werden konnte, erfolgte am 15. Dezember 2015 der Grundbucheintrag. Seit dem 22. Dezember 2015 liegt die vom Gemeinderat Weinfelden erteilte Baubewilligung vor.

Damit das mit rund 1.2 Mio. dotierte Bauprojekt letztendlich verwirklicht werden kann, ist die Stiftung Faszination BMX trotz kostenloser Bereitstellung des Baulands, Subvention durch den Kanton Thurgau und der bisher aus eigener Kraft generierten Mittel auf weitere Unterstützung von Behörden, Unternehmen, Verbänden und anderen Organisationen angewiesen. In Anbetracht bereits vorliegender und in Aussicht stehenden Finanzierungs- und Sachleistungszusagen sieht sich die Stiftung Faszination BMX darin bestätigt, das Projekt mit Hochdruck voranzutreiben.

Die Stiftung Faszination BMX verfolgt das Ziel, den Bau des BMX und Bike Park im Lauf dieses Jahres zu realisieren. Zurzeit laufen Verhandlungen mit potentiellen Track Designern und lokalen Baudienstleistern - ein Vertragsabschluss steht kurz bevor.

Markus Rüegg  
**Präsident Stiftung Faszination BMX**

*Die Stiftung Faszination BMX trägt zu einem breiten Sport- und Freizeitangebot im Kanton Thurgau bei und fördert insbesondere die sportliche Aktivität von Kindern und Jugendlichen.*

*Mehr: [www.faszinationbmx.ch](http://www.faszinationbmx.ch)*